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Anfrage Parkmöglichkeiten auf privatem und öffentlichem Grund und 

gemeldete KFZ im Bereich des Verkehrskonzept Bielefeld Westen 

Anfrage: 

Die Verwaltung wird gebeten folgendes zu klären: 

1. Wie viele KFZ sind im Bereich des Verkehrskonzeptes Bielefelder Westen gemeldet? 

2. Wie viele Parkmöglichkeiten gibt es in diesem Bereich auf öffentlichem und auf privatem 

Grund? (Bitte getrennt darstellen.) 

Begründung: 

Eines der dringendsten Verkehrsprobleme im Bielefelder Westen sind die permanent zugeparkten 

Straßen. Eine Reduzierung des öffentlichen Parkraums im Zuge des Verkehrskonzeptes Bielefelder 

Westen ist somit unumgänglich. Für das Anwohnerparken müssen dabei praktikable Lösungen 

gefunden werden. Die angeforderten Daten helfen hierbei den Bedarf der Anwohner an öffentlich 

zugänglichem Parkraum und somit auch an potenziellen Lösungen zu finden.  

 

gez. Richard Westebbe 

Fraktionsvorsitzender Bündnis 90/Die Grünen 

Bündnis 90/Die Grünen Bielefeld 

Bezirksvertretung Mitte  

Richard Westebbe, 
Fraktionsvorsitzender  
 
Ratsfraktion Bielefeld  
Niederwall 25  
33602 Bielefeld 
 

Bielefeld, 09. Oktober 2022 

 

Abbildung 1: Situation am 18.09. an der Alfred-Bozi-
Straße 
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